



Desarrollado por la UCM

Entregan Proyecto de Centro de investigación oncológica a gobernador

En una jornada clave para el avance del ecosistema oncológico de la región, la Universidad Católica del Maule (UCM) entregó formalmente al Gobernador Regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, el proyecto de «Construcción del Centro de Investigación Oncológica del Maule». La máxima autoridad regional llegó durante la mañana de este lunes a la UCM, para sostener una reunión con el rector del plantel, Dr. Claudio Rojas Miño y otras altas autoridades del plantel de educación superior, entre ellos integrantes del equipo formulador del proyecto. Instancia en la que también participó el director regional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, Rodrigo Aravena.

El Centro de Investigación Oncológica del Maule tiene como objetivo central fortalecer la capacidad de detección temprana de tumores malignos en la región, potenciando la oncología de precisión y formación de profesionales especializados.

Para ello, el proyecto contempla la creación de infraestructura de vanguardia para la investigación avanzada, la generación y transferencia de conocimiento científico, el incremento de oncólogos y subespecialistas, la capacitación de profesionales y técnicos en oncología, así como, el análisis y propuesta de actividades de promoción de salud y prevención de factores de riesgo por parte de la comunidad.

